

# El Caballero de la armadura oxidada

Robert Fisher



# Indice

Robert Fisher	3
Introducción	4
Capítulo I El dilema del caballero	5
Capítulo II En los bosques de Berlín	5
Capítulo III El sendero de la verdad	6
Capítulo IV El castillo del silencio	8
Capítulo V El castillo del conocimiento	9
Capítulo VI El castillo de la voluntad y de la osadía	11
Capítulo VII La cima de la verdad	11
Personajes	13
Extracto del libro	15
Comprobación de lectura	17
Glosario	19

## Robert Fisher

Empezó su carrera a los 19 años escribiendo para GROUCHO MARX en su propio programa nacional de radio, autor o coautor de 400 programas cómicos de radio, recibió el premio Emmy por la serie DANNY THOMAS, ha sido nominado cuatro veces al premio HUMANITAS.

El libro de “El Caballero de la armadura oxidada” ha tenido un gran impacto en la vida de niños de cuarto curso como en ancianos de ochenta años. Ha preparado series de televisión de aventura y de comedia.

Si necesitas recordar que la vida y los seres humanos son buenos, si necesitas saber la importancia de amarte a ti mismo, lee “El Caballero de la armadura oxidada” y cuando lo termines sabrás que ERES MARAVILLOSO.

## Introducción

Es una fantasía adulta. Simboliza nuestra ascensión (ir a un sitio más alto) por la montaña de la vida, sintiéndonos reflejados en el viaje del caballero, quien está lleno de esperanzas y desesperanzas, de ilusiones y desilusiones, de risas y lágrimas. Las enseñanzas de esta obra son mostradas con un toque de humor muy sutil; siendo ésta una experiencia que expande nuestra mente, nos llega al corazón y nos alimenta el alma de una forma muy amena, enseñándonos que debemos liberarnos de las barreras que impiden conocernos y amarnos a nosotros mismos para ser capaces de dar y recibir AMOR.

El caballero estaba atrapado en su armadura, ocultando sus limitaciones, sus miedos, su falta de aceptación y al darse cuenta que está a punto de perder a su familia por culpa de esa armadura decide deshacerse de ella. Puede lograrlo luego de pasar por una serie de pruebas que lo llevan a conocerse y aceptarse como verdaderamente es y así conseguir la felicidad que siempre había buscado.

## RESUMEN

### Capítulo I EL DILEMA DEL CABALLERO

Vivía un caballero que peleaba y rescataba **damiselas**, que en ocasiones no querían que las rescataran. Tenía a su esposa Julieta y a su hijo Cristóbal. La **armadura** del caballero era única, la quería tanto al punto de nunca quitársela.

El caballero con la armadura permanentemente y hablando solo de él, actitud que hartó a Julieta diciéndole que de no quitarse la armadura ella y su hijo se irían de casa.

Entonces, el caballero salió de su tierra en busca de ayuda, ya que el solo no podía quitársela, de pronto se encontró al **bufón** Bolsalegre, quien mencionó que el único que lo podía ayudar era el mago Merlín, que aparecía a veces; este mensaje le dio una nueva esperanza al caballero.

### Capítulo II EN LOS BOSQUES DE MERLÍN

Una mañana, cuando despertó el caballero, grande fue su sorpresa al ver que Merlín estaba sentado bajo un árbol.

El caballero le dijo que había estado perdido buscándolo a lo cual el mago respondió que toda su vida había estado perdido. El caballero le explicó que quería quitarse la armadura y luego quedó dormido. Cuando despertó Merlín le dio a beber un extraño líquido que al principio le supo amargo, después dulce y al final delicioso. Aquello que bebió era vida. Las ardillas, los conejos y los cuervos trituraron la comida para que el caballero pudiera comer a través de la armadura. Merlín explicó que la armadura se la había puesto por miedo: excusándose en las batallas. Poco a poco se volvió tan sensible que escuchó a los animales. Un día decidió mandarle una nota a Cristóbal con una paloma llamada Rebeca, cuando la paloma volvió traía una nota en blanco, su hijo no le conocía lo suficiente como para contestarle. El caballero lloró hasta que se quedó dormido.

### Capítulo iii

## EL SENDERO DE LA VERDAD

Cuando el caballero despertó se sentía avergonzado por haber llorado tanto. Merlín se acercó y le dijo que ese era el primer paso para liberarse de su armadura, lo condujo al

mismo sendero por el que había llegado, el cual lo llevaría a la deshonestidad, la avaricia, el odio, los celos, el miedo y la ignorancia. Luego le enseñó otro sendero que era de la Verdad, era muy espinoso, advirtiéndole que necesitaría de mucho coraje y de decisión.

El caballero comenzó su camino acompañado de Ardilla y Rebeca. Merlín sacó una llave dorada que le serviría para abrir las puertas de los tres castillos que bloquearían su camino. El primer castillo nombrado Silencio, el segundo Conocimiento y el tercero Voluntad y Osadía. La lucha será aprender a amarte a ti mismo concluyó Merlín. Empezaron la travesía, un pedazo de su armadura cayó gracias a sus lágrimas. Mientras caminaban aprendió a diferenciar en su interior. Llegaron a la puerta del castillo del Silencio, Rebeca mencionó que la diferencia entre humanos y animales es que los hombres esperan y los animales aceptan. Ardilla y Rebeca lo esperaron del otro lado del castillo y él caballero entró solo al primer castillo.

## Capítulo IV

# EL CASTILLO DEL SILENCIO

Cuando entró se dio cuenta que no había puerta de salida y percibió un tremendo silencio. De pronto escuchó la voz del Rey que hacía lo mismo que él. Le propuso que realizaran el viaje juntos. El Rey le advirtió que solo si estaba callado encontraría la salida también agregó “Esto es un nuevo tipo de cruzada que requiere más coraje que las otras, si logras reunir las fuerzas necesarias y quedarte para hacer lo que tienes que hacer, será tu mayor victoria”.

Admitió que le tenía miedo a la soledad. Se abrió una puerta y entró a la otra habitación entonces empezó a hablar consigo mismo y se abrió otra puerta, se dio cuenta que nunca había vivido el momento solamente hablaba del futuro o de su pasado y otra puerta se abrió.

En la siguiente habitación se dio cuenta que nunca había escuchado nada y a nadie y sintió la soledad que durante mucho tiempo había sentido Julieta. Entró a otra habitación, cada vez más pequeña que la anterior. Ahí preguntó:

¿porqué? y una voz le respondió que estaba a punto de encontrar a su verdadero yo. La voz le dijo que ella era su verdadero yo y que la llamara Sam. El caballero se durmió y al despertar se encontraba afuera, en el sendero de la Verdad con Rebeca y Ardilla. Ambas coincidieron en que había estado mucho tiempo dentro. Lloró tanto que su yelmo se oxidó y se desprendió. En ese momento, empezó a percibir una conexión consigo mismo.

## Capítulo V EL CASTILLO DEL CONOCIMIENTO

Llegaron al siguiente castillo y entraron los tres. Había una oscuridad tan densa que no veían nada. Ardilla leyó una inscripción que decía "El conocimiento es la luz que iluminará vuestro camino", después encontró otra inscripción que decía "¿Alguna vez has confundido la necesidad con el amor?" El caballero reflexionó concluyendo que había necesitado del amor de su familia y que él no se amaba a

sí mismo, eso le dolió tanto que empezó a llorar. De pronto, una enorme luz brilló a su alrededor; Rebeca encontró un espejo y colocó al caballero enfrente. El vio a un caballero lindo, generoso, amoroso, con ojos llenos de bondad y Sam le dijo que ese era el verdadero el que estaba debajo de esa armadura. El caballero se dio cuenta que para recuperar esas cualidades las tenía que reclamar, que ahí estaban, y nuevamente comenzó a llorar. Sam le dijo que las lágrimas de autocompasión no le ayudarían. Luego, salieron a un patio y vieron un manzano que tenía una inscripción: "Por esta fruta no impongo condición, pero ahora aprende acerca de la ambición" se dio cuenta que un árbol no tiene ambiciones y cuando crece da sus frutos a los demás. Las ambiciones de los hombres son materiales y en realidad solo las ambiciones del corazón te dan felicidad. El caballero se prometió desde ese momento ambicionar de corazón y vio nuevamente el sendero de la Verdad. Al encontrar un arroyo y disponerse a tomar agua se dio cuenta que la armadura que cubría sus piernas y brazos se había oxidado. Continuó su camino hacia el castillo de La Voluntad y La Osadía.

## Capítulo VI EL CASTILLO DE LA VOLUNTAD Y DE LA OSADÍA

Cuando llegó al castillo se encontró con un enorme dragón, el dragón del Miedo y la Duda que era exactamente lo que él sentía. Buscó su espada y no la encontró así que trató de huir, pero Sam le dijo: “La verdad, es mejor que cualquier espada” Además, Rebeca agregó que el dragón era una ilusión. En ese momento, el caballero tomó fuerzas y lo enfrentó, El dragón comenzó a hacerse cada vez más pequeño hasta que desapareció. El caballero abrió la puerta y ahí estaba la cima de la montaña, convencido de que ya no había nada que lo pudiera detener decidió subir.

## Capítulo VII LA CIMA DE LA VERDAD

Cuando ya casi llegaba a la cima encontró una roca que decía: “Aunque este Universo poseo, nada poseo, pues no puedo conocer lo desconocido si me aferro a lo conocido” al terminar se dio cuenta que tendría que dirigirse al abismo. Al principio se negó pero Sam le pidió que confiara en la vida,

el universo de Dios o como quisiera llamarlo. Mientras caía reconoció haber culpado a su madre, su padre, su esposa, su hijo, sus profesores y a muchas personas por situaciones que le sucedieron en el pasado. En ese momento, mientras caía, aceptó la responsabilidad de su vida, y seguía sintiéndose conectado con lo más profundo de él. De pronto se encontró de pie en la cima de la montaña, comprendió el significado de la inscripción de la roca, le vino una sobrecogedora sensación de bienestar, su corazón rebosaba de amor por sí mismo, por Julieta, por su hijo, por Merlín, por Ardilla, por Rebeca, por la vida y por todo el maravilloso mundo. Ardilla y Rebeca observaron al caballero ponerse de rodillas y que las lágrimas que resbalaban por su pecho derretían la armadura, el caballero lloraba de alegría y nunca más vería a la gente en el brillante reflejo del acero porque ahora el caballero era el arroyo, la Luna, el Sol y podía ser todo a la vez, y más, porque era uno con el Universo: ERA AMOR.

## PERSONAJES

**El Caballero:** Protagonista de la historia. Es un hombre que se encuentra atrapado en la armadura de sus miedos y sus frustraciones. Luego de un largo y difícil entendimiento de su verdadero YO y enfrentando su realidad logra encontrar la felicidad.

**Julieta:** Esposa del caballero. Es una mujer fiel, tolerante, escribía hermosos poemas, decía cosas inteligentes, pero también tenía debilidad por el vino de la frustración, lo siente por no poder comunicarse con su marido, hasta que un día decide enfrentarlo y eso ayuda a que él tome la decisión más importante en la vida de toda la familia.

**Cristóbal:** Hijo del caballero, quien no logra tener comunicación con su padre por la armadura que él decide ponerse. Como consecuencia va perdiendo el conocimiento de cómo es su padre en realidad.

**Herrero:** Empleado del caballero. Intenta despojar al caballero de la armadura sin tener éxito, a pesar de ser el hombre más fuerte de aquel reino.

**Bolsalegre:** Bufón del reino. Es quien le habla al caballero de Merlín.

**Merlín:** Mago que ayuda al caballero a llegar a su destino, provocando que éste se esfuerce y encuentre a su YO verdadero y la felicidad.

**Ardilla:** Es una ardilla que en un principio tritura el alimento para que el caballero se pueda alimentar y lo acompaña hasta el final de su camino.

**Rebeca:** Es una paloma que lleva el mensaje al hijo del caballero y que también lo acompaña hasta el final de su camino.

**Sam:** Es el YO interior del caballero que lo aconseja, ayudándolo en su camino y en aprender a escucharse así mismo.

## EXTRACTO DEL LIBRO

“El caballero preguntó que era la bebida que le había ofrecido”

El mago sonriendo le dijo: es vida. ¿Vida? Sí, dijo el mago. No te pareció amarga al principio y, luego, a medida que la degustabas, ¿no la encontrabas cada vez más apetecible? El caballero asintió, y los últimos sorbos resultaron deliciosos. Eso fue cuando empezaste a aceptar lo que estabas bebiendo. La vida es buena cuando uno la acepta. Las cosas hay que aceptarlas tal como son, simplemente porque son así”

“Una persona no puede aprender y correr a la vez. Debe permanecer en un lugar durante un tiempo”

“El mago le indicó al caballero que debía marcharse hacia el sendero de la verdad. Un camino difícil que se vuelve cada vez más empinado a medida que se acerca a la cima de una lejana montaña”

“Tienes que aprender a salvarte a ti primero”

“Encontrarás la salida solo cuando hayas aprendido lo que has ido a aprender”

“Todos estamos atrapados en una armadura”

“A lo mejor has interpretado siempre la verdad como un insulto”

“Solo las lágrimas de auténticos sentimientos te liberaran de tu armadura”

“Cuando aprendas a aceptar en lugar de esperar, tendrás menos decepciones”

## COMPROBACIÓN DE LECTURA

1. ¿Por qué el caballero de la armadura oxidada decide dejar a su familia?
2. ¿Por qué la comunicación con su hijo Cristóbal no es la más adecuada?
3. ¿Por qué crees que el mago afirma que el caballero de la armadura oxidada ha estado perdido toda su vida?
4. ¿Consideras que la semejanza que se describe de la bebida con la vida es la correcta?
5. ¿Crees que tienes una armadura? ¿Un miedo o temor que quieres ocultar consciente o inconscientemente?
6. ¿Crees que el caballero de la armadura oxidada se encontró así mismo? ¿Cómo podrías lograr encontrarte?



## GLOSARIO

**Armadura:**

Indumentaria, coraza.

**Bufón:**

Gracioso, chistoso, bromista, alegre, burlón.

**Damiselas:**

Doncellas

Palabras: 2,340  
Imágenes: Shutterstock  
Fuentes:

<http://resumendelibros.blogspot.com/search/label/El%20Caballero%20de%20la%20Armadura%20Oxidada>